
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 
 INFORMAÇÕES AO SENHOR PREFEITO SOBRE 

INSTALAÇÃO DE ABRIGOS COM COBERTURAS NOS PONTOS DE ÔNIBUS 

DA AV. DR. ULYSSES GUIMARÃES, AV. TADAO YOSHIDA, AV. 

VICTOR ANDREW, AV. COMENDADOR CAMILO JÚLIO E AV. 

FERNANDO STECCA.   
 

CONSIDERANDO que fomos procurados por munícipes, que são 

passageiros da Linha Interbairros VII (307), que tem como parte no percurso do seu 

itinerário a Av. Dr. Ulysses Guimarães, Av. Tadao Yoshida, Av. Victor Andrew, Av. 

Comendador Camilo Júlio e a Av. Fernando Stecca. Os pontos de ônibus destas 

avenidas citadas, não tem cobertura e nem bancos, mesmo tendo grande demanda de 

passageiros. O maior problema destes pontos sem coberturas é que estão em uma região 

industrial ou de áreas sem comércios e até sem residências, os passageiros que estão 

aguardando nestes pontos não tem onde se abrigar caso chova ou até mesmo para se 

protegerem do sol forte.  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1) Há possibilidade de instalação de abrigos com coberturas nos 

pontos de ônibus da Av. Dr. Ulysses Guimarães, Av. Tadao Yoshida, Av. Victor 

Andrew, Av. Comendador Camilo Júlio, Av. Fernando Stecca?  

 

2) Se sim, para quando? Se não, por qual motivo? Requeremos 

resposta técnica fundamentada, como forma de respeito a população e aos Edis que são 

os porta-vozes dos munícipes. 

 

 

S/S.,18 de dezembro de 2018. 
 

 

FAUSTO PERES 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


